

Holzhausen holt wichtige Punkte

27.10.2024 19:01 von SC Holzhausen



Knapper Sieg in Kiechlinsbergen

March-Holzhausen. Um nicht in die Abstiegszone zu kommen, musste Holzhausen am Kaiserstuhl punkten. Es wurde wie erwartet ein schwieriges Spiel mit knappem Ergebnis.

Der schwer zu bespielende Rasenplatz in Kiechlinsbergen war äußerst tief und rutschig und demzufolge etwas mehr für Arbeiter statt für Techniker gemacht. Die Heimelf wollte unbedingt punkten um wichtige Punkte gegen den Abstieg zu sammeln.

Von Anbeginn operierten beide Mannschaften mit langen Bällen und versuchte diese im Sturm unter Kontrolle zu bringen. So hatte die Heimelf die ersten Großchancen zu verzeichnen. Die Gäste zeigten einen hohen kämpferischen Einsatz und konnte sich gegen Mitte der Halbzeit aus der Umklammerung befreien und eigene Akzente setzen. So konnte Ardian Mustafa nach Zuspiel von Jetmir Qorraj aus kurzer Distanz einnetzen.

Im gesamten Spiel musste der gut leitende Schiedsrichter Marouan Rhandor insgesamt 10 gelbe Karten verteilen, dies gleichmäßig für beide Mannschaften und zeigt vom hohen körperlichen Einsatz auf beiden Seiten.

Kurz nach dem Seitenwechsel dann der Ausgleichstreffer für die Heimelf durch Jonas Zimmermann. Chancen auf beiden Seiten und viele Fouls waren zu verzeichnen. Der zwischenzeitlich für Valentin Heitzler eingewechselte Raphael Wachonski räumte routiniert ab was auf das Holzhauser Tor zukam. Dann in Minute 67 schlenzte Cegreguyin Adanur einen Freistoß vom 16er Eck gefühlvoll zum erneuten

Führungstreffer ins Tornetz.

Die Heimelf warf nochmals alles nach vorne, musste jedoch das restliche Spiel in Unterzahl absolvieren, da Marius Fischer wegen wiederholtem Foulspiel den Rasen verlassen musste. Holzhausen hatte zum Ende der Spielzeit das Glück auf ihrer Seite als die Heimelf selbst beste Chancen nicht im Tor unterbekommen konnte.

Am kommenden Feiertag (01.11.24) spielen beide Mannschaften in Rheinhausen und bereits wieder am Sonntag (03.11.24) zu Hause gegen Wasser/Kollmarsreute.

Bilder:

Auch Kapitän Moritz Neugebauer musste sich nach einem Foulspiel behandeln lassen.

Große Freude nach dem Schlusspfiff bei der Holzhauser Mannschaft.

Die zweite Mannschaft musste sich nach großem Kampf mit 2:0 geschlagen geben.

•



•



•



•



•

